
初めての経験(^_^) 紅組 団長 楽しかった体育大会(*^ｰﾟ) 紅組 副団長 ありがとう 徳馬‼ 紅組 副団長
枕崎中３年 里見 徳馬 枕崎中３年 蒲地 心華 枕崎中３年 児玉 大空

夏休みから練習が始まった応援団。
体育大会の当日までに３年生で歌詞を考え，演舞を作った時間は 私は去年の先輩に憧れて副団長になりました今年の体育大会は私 １日順延となった体育大会。自分が一番楽しみにしていたのは応

今振り返るととても楽しかった。体育大会の本番当日は，応援や競 たち３年生にとって最後の体育大会なので全力で楽しもうと思いま 援合戦だった。
技に団長として僕は全力を尽くした。けれど，結果は負けだった。 した。練習の時から真剣にしていたけれど，勝ちたいという気持ち 夏休み，放課後，休日，みんなの自由時間を費やしてまでした応
心の中はとても悔しくてたまらなかったけれど白組と競い合った が強くて対立したこともありました 援団練習。そして大会当日。汗を流し，声を出して一生懸命がんば

時間や赤組の応援団員とつくりあげた体育大会は，僕にとって中学 でも，本番では団結して競技も応援も一生懸命にがんばりました。 った。他の人が競技をしているときも喉が死ぬくらい応援した。そ
校生活で一番の忘れられない思い出になった。 結果は競技の部も応援の部もどちらも負けてしまいました。私は れなのに負けてしまった。くやしかった。
僕は最後まで白組と競い合えてよかったと思った。 ずっと勝てると信じていたから涙が自然と出てきました。心の中は 競技も応援も・・・。閉会式の時，泣きそうなくらい悔しかった。
紅組のみんなに 心を込めてありがとうを伝えたいで 悔しくてたまらなかった。けれど，心に残るとてもいい体育大会に でも，３年間応援団をしてとても楽しかった。中学校最後の体育

す。 なったのでよかったです。最後にありがとう 徳馬‼ 大会を全力で楽しめた。団長の徳馬がいたからここまでこれたと思
う。団長 お疲れ様。本当にありがとう 徳馬。

令和３年９月１３日（月）開催・新型コロナウイルス感染対策のため短縮プログラムによる実施

今までにない体育大会を‼(*^ｰﾟ) 白組 団長 最後の体育大会に感謝と感動‼♡白組副団長 思い出とお疲れ様‼(^^ ) 白組 副団長
枕崎中３年 門園 優里 枕崎中３年 揚野 美優 枕崎中３年 上村 洋介

夏休みから何も分からないまま始まった応援団練習でした。 １日延期になった体育大会が１３日に開かれました。応援の部も 僕は体育大会の白組の副団長を務めました。とても楽しかったで
最初は団長としてまとめられるか本当に不安でした。 競技の部も優勝することができてよかったです。応援団全員で力を すが，毎日続く練習はとてもきつかったです。
「今までにない体育大会」をつくるのは難しく，戸惑いだらけの 合わせて演舞を覚えたことがとても心に残っています。 練習を始めた頃は応援の演舞を踊れるかとても心配でした。しか

毎日でした。上手くまとめられずにみんなにたくさん怒り，雰囲気 初めは本当にできるのかとても心配でした。後輩にキツい言葉を し，大会当日はみんなで心と力を合わせて見事に踊ることができま
を悪くすることもありました。それでもついてきてくれた白組のみ かけたりしました。だけどみんな最後までついてきてくれて本当に した。すごく安心しました。
んなには本当に感謝しかありません。本番も不安と緊張で押しつぶ いい演舞ができました。応援団やサポートしてくださった先生方に 競技の中でも全員リレーや短距離走，フォークダンスなどどれを
されそうでしたが「一致団結」し，競技の部と応援の部のＷ優勝す 「感謝」して体育大会ができました。そして，白団みんなのおかけ とっても楽しかったです。
ることができました。３年間の集大成の姿を見せることができ，最 でＷ優勝することができました。とてもうれしかったです。白団の 白組がＷ優勝できたときには驚きました。そして，
高の体育大会になりました。白組のみんな 最後までついてきてく みんな一人一人が優勝を形にしたかけがえのないかけらだと思いま すごくうれしくて「うわぁー」って気持ちになりまし
れてありがとうございました。 した。中学校生活最後の体育大会はとても最高で楽しかったです。 た。心に残る楽しい体育大会になりました。最後に門

白団‼ありがとう。 園団長‼お疲れ様でした。


